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意　見　の　概　要
　会長の選出は推薦により山崎氏が推薦
され、本人が承諾。副会長においては、山
崎氏が現在の学校のことを一番知ってい
るだろうという観点から、山崎氏が谷澤氏
を推薦。本人が承認。会長及び副会長が
決定した。

　校長が配布した資料をもとに学校経営方
針を説明。校長による説明を踏まえて、不
登校の改善、オンライン授業やICTを使用
した教育、働き方改革等を進めていくこと
を確認。承認を得た。

　学校運営協議会委員からは、生徒はず
いぶんおだやかで、授業の様子からもそ
のことがうかがえたという意見。また、校長
は、生徒たちを、コロナが収束したときに
は、地域へ積極的に生徒を出していきたい
という考えを示し、その上で、地域からの
学びを得ることを視野に入れていることを
示唆。その他、働き方改革において、教職
員が疲弊することなく生徒と接する時間や
質の高い授業や教育活動が展開できるよ
う、生徒の帰宅後や休業日に、留守番電
話対応等を行い、在校等時間を短縮でき
るような方向を考えていくことの承認を得
た。

配　布　資　料
・次第　・坂戸市学校運営協議会規則　・学校経営方針資料
・グランドデザイン　・学校だより　・年間計画　・学校要覧

出席者氏名（委員）

山崎英隆（保護司）　谷澤由加（PTA会長）
菅原龍雄（前PTA会長）　桑原真澄（主任児童委員）
吉川和美（民生委員）　小室行夫（区長代表）
小室昭一（住吉中えんじ会会長）
金井健治（校長）　 田中正悟（教頭）

欠席者氏名（委員）欠席者　０名

議　　題
（１）会長・副会長の選出
（２）学校基本経営方針の承認について
（３）意見交換

協
　
議
　
等
　
要
　
旨

協　議　結　果

（１）会長　 　山崎英隆
　　 副会長　谷澤由加

(２）承認

(３）意見交換
　　・生徒の様子
　　・教職員の様子
　　・その他

開催場所 坂戸市立住吉中学校　図書室

会　　議　　録
会議の名称 第1回住吉中学校学校運営協議会

開催日時
令和4年５月２０日（金）
（開会）　１３：４０　　　　（閉会）　１５：３０




